

Finlandia está el miembro pleno de la O T A N

Pasó el pleno verano, San Juan. Solo seis personas se ahogaron, que es el mejor resultado en mucho tiempo.

Se celebró otro festival extraño en Finlandia, *la Semana de Cine de Sodankylä*. entre renos y bosques, al norte del Círculo Polar Ártico.

Este estival, impulsado por los hermanos Kaurismäki en el norte de Finlandia, convocó a directores de renombre como Alfonso Cuarón y Alice Rohrwacher en un pueblo de ocho mil habitantes. Donde no se pone el sol nunca en verano.

Se celebra la Eurocopa de fútbol 2024 o la EURO 2024 en Alemania. Finlandia no llegó a la fase final.

Hay algunas interesantes innovaciones técnicas. El balón de la EURO 2024 llamado FUSSBALLLIEBE (Amor por el fútbol) de Adidas cuenta con tecnología de apoyo a los árbitros VAR.

Dentro de la bola hay un microchip que registra toques y posiciones del balón. La tecnología “*Connected Ball*” envía datos precisos del balón a los árbitros de video en tiempo real.

Puede ayudar a los árbitros a identificar cada toque individual del balón, por ejemplo, reduciendo el tiempo dedicado a resolver incidentes de manos y penaltis.

¡Esta técnica ha funcionado de maravilla!

Qué país ganó, quién destacó, quién fracasó, voy a hablar de eso más adelante.
stock foto de Adidas

Regresa *Havis Amanda* a su emplazamiento junto al puerto de Helsinki. Cada primero de mayo, la bella estatua de Ville Vallgren ha sufrido daños. Ahora ha sido restaurada.

Solía ser verdoso, ahora es marrón. Bueno, son tiempos diferentes.

stock foto Yle

